

08.03.2023 - 17:59 Uhr

## Bons résultats pour le Cornèr Group

*Lugano (ots) -*

**Malgré une année pleine d'incertitude marquée par le début de la guerre en Ukraine et l'augmentation soudaine des taux d'intérêt par les principales banques centrales mondiales, le Cornèr Group présente de bons résultats dans le cadre de son 71e rapport d'exercice. Les produits augmentent à CHF 436 millions, tandis que le bénéfice net grimpe à CHF 53,2 millions, en forte croissance par rapport à l'année précédente (CHF 22,7 millions). Les données budgétaires sont rassurantes et montrent que la solidité patrimoniale de l'établissement s'est renforcée: les fonds propres ont atteint CHF 1'075,8 millions et le bilan s'élève au total à CHF 9'018,3 millions, en baisse de 7,9 % après que les clients ont recommencé à investir les montants déposés.**

Courant 2022, le Groupe a poursuivi sa croissance dans tous ses principaux secteurs d'activité tandis qu'il a cédé ses activités en Italie et en Angleterre, du fait d'un recentrage partiel de celles-ci en Suisse. Le groupe Cornèr apparaît donc encore plus concentré sur le marché domestique suisse. Parallèlement, au cours de l'année écoulée, les plateformes informatiques ont subi une refonte complète, avec des projets de grande envergure s'étendant sur plusieurs années, qui ont permis au Cornèr Group de se doter d'une infrastructure extrêmement moderne et polyvalente pour affronter les défis futurs notamment dans le domaine de la numérisation.

L'analyse du bilan révèle une croissance des créances clients qui atteignent CHF 4,9 milliards (+1,0 %) tandis que les dépôts de la clientèle restent largement au-dessus des CHF 6 milliards.

Les produits d'exploitation s'élèvent à CHF 435,5 millions (+3,0 %) sous l'effet des opérations d'intérêts qui ont progressé de 6,7 % à CHF 136,6 millions et de l'activité de négociation en forte hausse à CHF 100,0 millions (+28,1 %). Ces résultats compensent la baisse du produit résultant des opérations de commission et des prestations de service qui ont reculé de 5,7 % à CHF 202,9 millions à la suite de la cession des activités en Italie et en Angleterre dans le domaine des cartes de paiement, des activités reprises en partie directement par la société-mère. Les autres données du compte de résultat mettent en évidence une légère hausse de 0,7 % des charges d'exploitation (CHF 313,2 millions) et une diminution des amortissements et provisions qui s'élèvent à CHF 57,5 millions par rapport aux CHF 81,2 millions de l'exercice précédent et découlent également de besoins d'investissement moins importants dans le domaine informatique. En outre, la banque a réalisé sa première émission sur le marché financier au cours de l'année sous revue, avec une obligation sécurisée de CHF 100 millions qui a reçu la note AAA de Fitch.

Au total, le bénéfice net après impôts, qui atteignent CHF 12,0 millions, s'élève à CHF 53,2 millions, soit plus du double par rapport à l'année précédente (CHF 22,7 millions).

Fin 2022, le Cornèr Group employait 1'158 collaborateurs à temps plein (-66 par rapport à 2021), dont 918 dans le Tessin, 118 dans le reste de la Suisse et 122 à l'étranger.

Le rapport annuel sera publié sur **cornergroup.ch** d'ici le **30 avril 2023**

Contact:

Daniela Gampp, Tél. + 41 91 800 56 09 // [daniela.gampp@corner.ch](mailto:daniela.gampp@corner.ch)